

07-11-2022

informa

2022-20

Semaf nombra nuevo Secretario General en su apuesta por el cambio generacional.

La Asamblea Estatal de SEMAF, en convocatoria extraordinaria el pasado 4 de noviembre, ha votado por unanimidad el cambio de Secretario General, siguiendo los acuerdos alcanzados en el pasado XIV Congreso, con el fin de que la organización lleve a cabo el cambio generacional que en paralelo se está impulsando en nuestra profesión.



Así, Juan Jesús García Fraile, Secretario General de SEMAF los últimos 24 años, cede el testigo a Diego Martín Fernández al frente de la máxima representación del sindicato de maquinistas.

Considerando la trayectoria de Juan Jesús y los logros y avances de la profesión conseguidas en estas más de dos décadas, Diego asume una gran responsabilidad en la dirección del colectivo.

En este tiempo, los maquinistas hemos pasado de ser un colectivo injustamente posicionado a estar en el lugar que nos corresponde, como principal agente de la operación ferroviaria. Han mejorado sustancialmente nuestras condiciones sociales, laborales y retributivas.

Desde el sindicato se ha impulsado con éxito la profesionalización del colectivo. Se trabajó para que la legislación regulase el acceso a la profesión desde ámbitos formativos certificados, siendo actualmente los maquinistas europeos mejor formados y cualificados. Además de abrir la profesión a los aspirantes que proceden de otros ámbitos además del ferroviario.

Este trabajo, desarrollado a lo largo de los años, ha sido refrendado por la casi totalidad de los maquinistas con su unión y afiliación a SEMAF. Todos hemos comprendido que nuestra profesión es imprescindible, que asumimos riesgos y responsabilidades importantes, que todas las decisiones tomadas son a favor de la seguridad siempre, que no hay nadie mejor cualificado para representar nuestros intereses que los propios compañeros y que la unión nos da la fuerza para que la profesión esté justamente valorada.

En este contexto, forjado bajo el liderazgo de Juan Jesús García Fraile, es en el que Diego Martín recoge el testigo para afrontar la representación y los intereses de los maquinistas, así como el desarrollo de la profesión hacia el ferrocarril del futuro.



Juan Jesús ha sido un compañero implicado al 100% cada uno de los días de los últimos 24 años en la defensa de los maquinistas, de manera incansable, haciendo frente a cualquier circunstancia y ante cualquier ámbito institucional. Incluso ha llevado la lucha por la profesión a Europa ostentando la Presidencia del Sindicato Europeo de Maquinistas (ALE) desde el año 2010. Juan Jesús ha sido uno de los principales artífices en los logros de la profesión y de esta manera le mostramos todo nuestro agradecimiento por su trabajo y dedicación.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF